

GABORIAU MANU

Entraineur M19 et joueur sénior

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Mon frère et des potes m'ont lancé dedans à l'âge de 12 ans.

Quelle est ta plus grande fierté?

Lorsque j'ai marqué un essai lors de la Finale (alors que Rémi avait fait tout le travail).

Titre de l'expert troisième mi-temps et meilleur espoir.

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Pierre Loubert car c'est celui qui m'as mis au grugby.

Hippo et Rémi car quand j'ai commencé le rugby, ils ont évolués avec moi et que maintenant ils jouent en fédérale (un niveau correct).

Le RCPA en 3 mots :

FAMILLE RUGBY 3ème MI-TEMPS

Des moments marquants :

Lorsque j'étais en juniors, le tournoi de Blaye car c'était un bon tournoi entre potes. On s'est bien marré. Et l'année où nous sommes champions en R2.

Tournoi Cadets

Des anecdotes:

Les « culs secs » au pichet.

Ne jamais commencer à manger avant d'avoir fini son verre d'apéro sinon... Tu risque de recevoir une claque de Raphy et Cyrille...

Les soirées à Segré.



